
 
 
 Stv. Fuhg teilt für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen mit, dass ein von ihr 

geführtes Gespräch mit den Schulleiterinnen und Schulleitern ergeben habe, dass 
in Bergneustadt ein großes Interesse an der Einrichtung einer offenen 
Ganztagsgrundschule bestehe. Sollte von Seiten der Stadt ein Interesse bestehen, 
eine solche Ganztagsgrundschule einzurichten, müsse ein entsprechender Antrag 
bis zum 31.01. eines Jahres gestellt werden. 
 
Stadtkämmerer Pickhardt erläutert daraufhin, dass es hierbei zunächst um 
Baukostenzuschüsse des Bundes für Investitionen gehe, die Antragsfrist ende 
jedoch erst zum 30.04 eines Jahres bis voraussichtlich zum Jahre 2007. 
Der Antrag solle an den Schulausschuss verwiesen werden. Ob darüber hinaus 
noch ein Bedarf an der Einrichtung eines „Runden Tisches“ bestehe, sei 
dahingestellt, da die Schulleiter im Ausschuss vertreten seien. 
 
Nach einer eingehenden Diskussion beantragt Stv. Dr. Kahnis nach der 
Geschäftsordnung den Schluss der Debatte und die Verweisung des Antrages an 
den Schulausschuss. 
 
Beiden Anträgen stimmt der Rat einstimmig zu. 

 
 


